

WANDERKARTE

















Die schönsten Wanderrouten am Wolfgangsee

The most beautiful hiking routes



Legende

Listing

-  Tourismus Information / Tourist information
-  Wanderwege / Hiking paths
-  Gschmäh-Platzl / Gschmäh-Platzl
-  Alle Neune / Alle Neune
-  Bushaltestelle / Bus stop
-  Parkhaus / Car parking garage
-  Parkplatz / Car park
-  Parkplatz Bus / Bus park
-  WC / Toilets
-  Mautstelle / Toll
-  Fähre-Überfuhr / Ferry
-  Schifffahrt / Boat trips
-  Strandbad / Beach
-  Kinder/Jugendspielplatz / Junior play area
-  SchafbergBahn / Cog railway
-  Seilbahn / Cable car



Schafberg

Den Schafberg, die Aussichtskanzel des Salzkammergutes, krönt ein unvergleichliches Gipfelerlebnis, ob man ihn nun mit der berühmten Schafbergbahn oder zu Fuß erobert. Die Schafbergbahn ist die steilste Zahnradbahn Österreichs und führt seit 1893 von St. Wolfgang auf den Schafberg. In 35 Minuten überwindet sie 1190 Höhenmeter und 5,85 km. Genießen Sie die wunderschöne Aussicht auf die umliegenden Seen!

The Schafberg, the viewing pulpit of the Salzkammergut, is crowned by an incomparable summit experience, whether you conquer it with the famous Schafbergbahn or on foot. The Schafbergbahn is the steepest cog railway in Austria and has been leading from St. Wolfgang to the Schafberg since 1893. In 35 minutes it overcomes 1190 meters of altitude and 5.85 km. Enjoy the beautiful view of the surrounding lakes!

www.schaetze.at



Zwölferrhorn

Schweben Sie in den 14 roten und 14 gelben Gondeln der Zwölferrhorn Seilbahn in nur 11 Minuten Fahrtzeit hinauf auf das schöne Zwölferrhorn. Genießen Sie den herrlichen Ausblick bereits während der Fahrt und freuen Sie sich, oben angekommen, auf zahlreiche Wanderwege, herrliche Panoramen und herzhaft Almkulinarik. Die moderne Bahn bietet angenehmen Komfort und ausreichend Platz, ist für Familien mit Kindern bestens geeignet und zudem durchgehend barrierefrei.

Float up to the beautiful Zwölferrhorn in the 14 red and 14 yellow gondolas of our Zwölferrhorn cable car in just 11 minutes. Enjoy the magnificent view already during the ride and, once at the top, look forward to numerous hiking trails, magnificent panoramas and delicious alpine cuisine. The modern lift offers pleasant comfort and sufficient space, is ideally suited for families with children and is also barrier-free throughout.

www.zwoelferrhorn.at



Postalm

Die Postalm ist das größte Almgebiet Österreichs und das zweitgrößte Hochplateau Europas. Das Gebiet liegt auf 1.200 bis 2.000 m Seehöhe und eignet sich hervorragend für Wander- und Erholungsausflüge. Ausgehend von Strobl führt eine 12 km lange Panoramastraße auf die Postalm. Freuen Sie sich auf blühende Almwiesen und auch der Genuss kommt hier nicht zu kurz, denn viele gemütliche Hütten laden zum Verweilen ein.

The Postalm is the largest alpine pasture area in Austria and the second largest high plateau in Europe. The area lies at 1,200 to 2,000 m above sea level and is ideal for hiking and recreational trips. Starting from Strobl, a 12 km long panoramic road leads up to the Postalm. Look forward to blooming alpine meadows and enjoyment is not neglected here either, as many cozy huts invite you to relax.

www.postalm.at



Gschmäh-Platzl

Sie wissen nicht, was das Wort „gschmäh“ bedeutet? Am Wolfgangsee steht es für gemütlich, sympathisch – einfach ein Platz, wo einem das Herz aufgeht. Auf sanften Anhöhen oder direkt am See befinden sich die schönsten Aussichtspunkte und Ruheplätze. Informationsstafeln geben Auskunft, weshalb gerade an diesen markanten Punkten die Gschmäh-Platzln errichtet wurden. Genießen Sie den Wolfgangsee von seiner schönsten Seite!

You do not know what the word "gschmäh" means? At Lake Wolfgangsee it stands for cozy, sympathetic - simply a place where your heart is lifted. On gentle hills or directly at the lake you will find the most beautiful view and resting places. Information boards tell you why the Gschmäh-Platzln were built at these prominent points. Enjoy Lake Wolfgang from its most beautiful side!

www.wolfgangsee.at



Gipfelstürmer am Wolfgangsee

Mit dem Wolfgangsee Gipfelstürmer lebt die schöne Tradition der Wandermadel weiter. Unsere digitalen Gipfelstürmer Wandermadeln motivieren, laufend zu neuen Zielen aufzubrechen. So gehts: Gratis die Smartphone-App SummitLynx installieren, nach dem Gipfelstürmer am Wolfgangsee suchen und eine Tour planen. Am Berggipfel angekommen, den jeweiligen QR-Code scannen und Punkte sammeln. Als Belohnung beim Erreichen des Gipfelstürmers gibt es ein Geschenk, das in den drei Wolfgangsee Tourismusbüros abgeholt werden kann.

The tradition of collecting hiking pins continues in a new form with the Wolfgangsee Gipfelstürmer. Collecting the digital hiking pins "Gipfelstürmer Wandermadeln" is a motivation to continue aiming for new destinations. Download the free smartphone app SummitLynx, find "Gipfelstürmer am Wolfgangsee" and plan a hike. When reaching your destination at the mountain peak, scan in the QR code to add the points. As a reward for reaching the peak, a gift can be collected at the Tourist Office by showing the points certificate on your phone.

www.wolfgangsee.at



Alle Neune

In den drei Wolfgangsee Tourismusbüros erhalten Sie Ihren kostenlosen Wanderpass. Erwandern Sie die neun wunderbaren Routen und lochen Sie an besonders schönen Plätzen Ihren Wanderpass bei der jeweiligen Lochstelle. Sobald Sie einen vollständig gelöchten Wanderpass besitzen, erhalten Sie in einem der drei Wolfgangsee Tourismusbüros Ihr persönliches Geschenk.

You can pick up your free hiking pass at the three Wolfgangsee tourist offices. Hike the nine wonderful routes and punch your hiking pass at particularly beautiful places. As soon as you have a fully punched hiking pass, you will receive your personal gift at one of the three Wolfgangsee tourist offices.

www.wolfgangsee.at



Themenwege für Kinder

St. Gilgen: Erlebnisweg Plombenstein, Steinkliffe und Teufels-Schlucht. Ausgangspunkt Mozartplatz (1,5 h)

St. Wolfgang: Zwergerlweg auf die Vormauer, 10 Zwergerl-Stationen aus Holz mit Sprüchlein. Ausgangspunkt: Marktplatz (4h) oder Jausenstation Holzlerbauer (3h)

Strobl: Märchenwege:
 • Bleckwand Weg Nr. 32, Rotkäppchen (1 h),
 • Start: Parkplatz Niedergaden
 • Brustwand Weg Nr. 7+8, Rumpelstilzchen (2 h),
 • Start: Hotel-Garni Weberhäusl
 • Theresiensteig Weg Nr. 5, Hase und Igel (5/4 h),
 • Start: Hotel-Garni Weberhäusl

Bienen-Erlebnis-Rundweg am Kleefeld in Strobl (1 h)

www.wolfgangsee.at

Abriani

Kennen Sie schon die 12 besonderen Pfade am Wolfgangsee? Nein, dann holen Sie sich Ihre Abriani Karte in einem der drei Wolfgangsee Tourismusbüros.

Do you already know the 12 special trails on Lake Wolfgangsee? No, then get your Abriani card from one of the three Wolfgangsee tourist offices.

www.abriani.at

Wolfgangsee Card

Erleben Sie vergünstigte Eintritte, ein wunderbares Aktivprogramm und eine Vielzahl an Sonderaktionen. Kostenlos erhältlich bei Ihrem Beherbergungsbetrieb.

Enjoy discounted admission, a wonderful activity program and a variety of special offers. Available free of charge from your accommodation provider.

www.wolfgangseecard.at

